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友好都市台湾の台北駐福岡経済文化
辧事處の陳銘俊総領事夫妻が来町

玖珠町子ども夢議会を開催しました

２月８日、玖珠町の友好都市である、台湾の台北駐
福岡経済文化辧事處の陳銘俊総領事夫妻が玖珠町を表
敬訪問されました。

昨年10月に台北駐福岡経済文化辧事處の総領事に
就任され、初めての来町となり、豊後森機関庫、機関
庫ミュージアムや久留島武彦記念館を見学されました。

陳銘俊総領事は、「この良好な関係をさらに発展さ
せるため、姉妹都市交流や、議会間の交流、観光や文
化の交流など、いろいろな交流が出来れば」と話され
ました。

２月24日、役場議場とくす星翔中学校をオンライ
ンで結んで、「玖珠町子ども夢議会」を開催しました。

この取組は、くす星翔中３年生の総合的な学習の一
環で、玖珠町の魅力と現状を調べる中で浮かんできた
課題に対して、解決策をグループ協議し、提言として
まとめ発表するもので、今回が初めての取組でした。

当日は、９つのグループから人口減少や観光振興な
ど町の課題に対して、イベントの開催やSNSの活用な
ど若者らしい目線での提言が行われました。

おしゃべり上手な栞奈！ねぇねと切

磋琢磨して、 これからもいろんなこ

とにチャレンジしようね♪
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令和４年度に小学校へ入学する児童の学習に役立てて
ほしいと、（公財）日田玖珠法人会玖珠支部（淺田健治支
部長、写真左）から、硬筆用下敷き125枚が贈られました。

同支部が地域社会貢献事業の一環として毎年実施して
おり、今年で５回目になります。

２月21日、役場を訪れた淺田支部長は「未来を担う人
材の育成に役立ててほしい」と話し、梶原教育長へ目録
を手渡しました。

寄贈を受けた下敷きは、各小学校を通じて、新１年生
全員に配られます。ありがとうございました。

新小学１年生へ下敷きのプレゼント

写真右から、李 杰宏（り けつこう）渉外課長、鄭 静敏(てい せい
びん)総領事夫人、陳 銘俊（ちん めいしゅん）総領事、宿利町長、
大野議会議長、秋吉副町長、梶原教育長
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帆足　シユンさん　祝 100 歳！

大分ふるさとＣＭ大賞に参加しました
２月27日、大分市のトキハわさだタウンで行われた、

第19回大分ふるさとCM大賞に参加しました。
16市町村からの出品があり、玖珠町は、玖珠町アプリ

「りんくす」についてのCMを作成しました。残念ながら
上位入賞とはなりませんでしたが、審査委員長のキャイ
～ンの天野ひろゆきさんからは、「いいネタだった。お
父さんのお芝居と、２人のやり取りが素晴らしかった。」
と、98点の高得点をいただきました。

２月に、帆足シユンさんが100歳の誕生日を迎えられました。
帆足さん、100歳おめでとうございます。これからもお元気で

お過ごしください。

現在「花林かいぞくスタジアム」の愛称で親
しまれている玖珠町総合運動公園野球場のネ
ーミングライツ・パートナーである株式会社
花林　生田幸夫代表取締役社長と、令和５年
２月末までパートナーとして継続していただ
くことが決定しました。

生田社長は、平成27年３月から町への貢献
と野球振興に繋がればとの思いで、７年間パ
ートナーを続けてこられ、「玖珠町のスポーツ
振興と未来を担う子どもたちの文化・スポー
ツ活動の支援になればうれしい」と一年間の継
続をしていただきました。

玖珠町総合運動公園野球場ネーミングライツ・パートナー継続決定！

生田幸夫代表取締役社長

玖珠町YouTubeチャンネル

作品は右記QRコードからご覧いただけます。

溝口　初子さん　祝100歳！
２月に、100歳の誕生日を迎えられた溝口初子さん（写

真右）のお祝い訪問をしました。
溝口さん、100歳おめでとうございます。これからも

お元気でお過ごしください。


